

Familiengärtnerverein Sursee



FAMILIENGÄRTNER-VEREIN
SURSEE

Sinn und Zweck

Der Familiengärtner Verein Sursee wurde im Jahr 1980 gegründet. Die 60 verschiedenen grossen Parzellen sind auf das Areal St. Georg und Kornfeld verteilt. Der Verein bietet den Vereins- Mitgliedern eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung an, wo sie ihre kreativen gärtnerischen Fähigkeiten umsetzen können. Das Gärtnern ist auch ein Ausgleich zum stressigen Berufsalltag.

Wir setzen uns für Leben in der Natur, für naturnahes Gärtnern und die Förderung von Biodiversität ein. Kameradschaft und Hilfsbereitschaft in den Gärten mit verschiedenen Nationen sind uns sehr wichtig. Jeder Pächter nimmt ein bis zweimal im Jahr an den notwendigen Gemeinschaftsarbeiten teil. Im August wird das traditionelle Gartenfest durchgeführt. An der Sooser Aenderig findet der Blumen-Tag statt. Mit Blumensträussen und Gestecken aus unseren Gärten wird den Bewohnern des Alters-Zentrum St. Martin eine grosse Freude entgegengebracht. Anfangs März wird die Generalversammlung durchgeführt. Neumitglieder werden dann auch in den Verein aufgenommen.

Aktivitäten

Gartenfest
Blumentag
Generalversammlung
GV & Gartenfest Besuche
von auswärtigen FGV:
Gemeinschaftsarbeiten



GEGRÜNDET

1. Januar

PRÄSIDENT

Joe Brun

MITGLIEDER

67

KONTAKT

Joe Brun
Badstrasse 15
041 921 45 58
joma.brun@bluewin.ch